Date: 06/12/2016



La maire de Calais Natacha Bouchart élue femme d'influence politique de l'année

ajouté le 6 décembre 2016 à 08h39 - Mots clés : Natacha Bouchart , Génération femmes d'influence

La vice-présidente de la région Hauts-de-France et maire de Calais Natacha Bouchart a été préférée à la ministre Myriam El Khomri pour le prix 2016 de la Femme d'influence politique de l'année.

Natacha Bouchart, vice-présidente de la région Hauts-de-France et maire de Calais, a reçu le 5 décembre 2016, à Paris, le prix 2016 de la Femme d'influence politique de l'année. Sa gestion du conflit migratoire et de la "Jungle" de Calais a été largement salué par cette distinction.



Dans la catégorie des Femmes d'influence politique, il y avait face à elle la ministre Myriam El Khomri mais aussi Sylvie Bermann, l'ambassadrice de France au Royaume-Uni, Irina Bokova, directrice générale de l'Unesco, Carole Delga, présidente PS de la région Occitanie, Sylvie Goulard, députée européenne et Odile Renaud-Basso, directrice générale du Trésor.



Date: 06/12/2016





Virginie Wojtkowski

JDE | Édition | 6 décembre 2016